

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Johann Martin Boltzius an Gotthilf August Francke über Neuerungen in der Verwaltung Ebenezers sowie über Entwicklungen in Savannah und ...

Boltzius, Johann Martin

Ebenezer, Ga., 04.05.1743

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-137828](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-137828)

Phan Phan Lam & May p.v. 1743

π. 34.

Gefundener
in d. h. d. d. d. Doctor,

48

185

Weil sich die Abfertigung schon schon Tragt abmalt
 2 Monate nachfolgend, und wir uns gewiss bald
 zu versetzen haben, als 2 Monate in der Distanz
 einzuhalten, so haben wir auf diesem an ge-
 schrieben, von unsern d. andern Umständen abzu-
 trennen. Der barmherzige Gott noch viel Jahr
 geben, dass Kraft, d. Last der in Ihnen vertheil-
 ten Aufgaben die seine Verfassung. Sep. 21 richtig
 regeln, weil wir noch oft Ihre Unterstützung
 sehr bedürftigen d. guten Rath, auf
 das Vergnügen von sich an der Ver-
 breiten, noch lange genießen mögen. Wir sind an
 alle Gedanken, selbst in unsern armen Ge-
 heit, auf die Vertheilung d. furchtbar der
 Tragt, sondern geistlich, so können wir uns
 auf die in der ersten Zeit d. ersten Kraft
 haben, nach und in der Zeit der Univer-
 sität daselbst sind in dem letzten Drangsal
 auf welche Weise beschreiben lassen, d. wir
 daselbst den Wandel der Zeit, d. dem die
 d. haben, hat, daselbst Tugenden der Vertheilung.
 Wir sind sehr im geistlichen d. weltlichen ist
 auf die 9 Jahre für, da wir die Vertheilung in
 schenken können, von der auf der Zeit, der
 der Unigen, auf welche Weise und ganz gewiss

W. J. Francon.

